

Le jeune chirurgien face à ses défis juridiques

Yves JACOB

Résumé

Il y a peu de chance qu'un chirurgien déroule sa carrière professionnelle sans être mis en cause par une procédure juridique. Le jeune chirurgien lors de son installation n'est pas préparé aux difficultés de cette nature qu'il rencontrera et qui l'impacteront dans sa vie professionnelle.

Un des objectifs de la Commission Juridique créée au sein de la Société Française de Chirurgie de la Main (SFCM) en 2021 est de sensibiliser le jeune chirurgien au risque de procédure et lui donner quelques clés pour éviter une mise en cause et le cas échéant savoir l'affronter et y répondre.

L'objet de cette présentation est de présenter à l'ANC le programme de formation juridique que la Commission a fait intégrer au DU de Chirurgie de la Main.

Son objectif est de sensibiliser les membres de l'Académie à l'intérêt d'un tel programme dans le cursus de formation des chirurgiens.